



Síntesis de medios

24 de marzo de 2023

Primeras Planas

Aumenta la negativa a abrir datos públicos
Cobraba moches y dio contratos por casi 4 mil mdp
EU: toma de minera frenaría inversiones
Minera Vulcan desata otro encontronazo con Blinken y republicanos
Encuentro de AMLO con empresarios de Latinoamérica
Caso Segalmex: dos libran juicio; principal acusado logra suspensión
Acuerdan impuestos de 15% a empresas globales
Agua privada
Sí ganó... no gustó

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Condecoran a policías que enfrentaron al CJNG

Jorge, policía preventivo que sobrevivió a un enfrentamiento con presuntos integrantes del CJNG fue ascendido junto con otros cuatro de Proximidad, uno del agrupamiento Ciclones, uno del C2 Poniente y siete de la PBI. El titular de SSC, **Omar García Harfuch**, encabezó la ceremonia en la alcaldía Álvaro Obregón y destacó la acción que derivó en la detención de los delincuentes. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#)

Congreso CDMX pide a la SSC operativos para frenar la venta de fármacos sin receta

El Congreso de la CDMX exhortó al titular de la SSC, **Omar García Harfuch** a llevar a cabo operativos en tianguis, mercados o bazares de las 16 alcaldías para prevenir y mitigar la venta de medicamentos sin receta entre los capitalinos. [La Crónica de Hoy](#)

Cae sujeto que intentó plagiar a una joven mujer

El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, informó que elementos a su cargo aseguraron al sujeto que el pasado martes 21 de marzo intentó secuestrar a una mujer, a una cuadra de Viaducto, en la colonia Asturias, alcaldía Cuauhtémoc. Los agentes de inteligencia de la SSC montaron un operativo y localizaron un automóvil relacionado con el intento de secuestro, en la calle Rafael Delgado, de la colonia Obrera. [Basta](#)

CJNG ordenó ejecutar a agente de la DEA... y falló

El 26 de junio de 2020 fue capturado en la capital mexicana José Armando Briseño Santos, conocido como "La Vaca", jefe de sicarios del CJNG, quien valiéndose de un comando intentó asesinar de 414 disparos al jefe de la policía de CDMX, **Omar García Harfuch**. [Milenio](#)

Revisión a motos

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un operativo para motocicletas en las alcaldías Tláhuac y Venustiano Carranza. En total se aplicaron 83 infracciones y 30 unidades fueron llevadas a un depósito. [Reforma](#)

Recuperan 20 hectáreas de las cavernas del Xitle

Autoridades capitalinas despliegan operativo para tomar el control de suelo de conservación invadido en uno de los pulmones de la alcaldía Tlalpan, conocido como cavernas del Xitle. En esta acción participaron la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Sedema y la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural. [El Universal](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

24 de marzo de 2023

Cuajimalpa lista para la Semana Santa

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, presentó en la sede del Congreso de la CDMX a los actores que participarán en la 110 representación de la Semana Santa en la demarcación. Durante la Semana Santa en Cuajimalpa **habrá un dispositivo de vigilancia de 500 elementos**. [El Universal](#)

Vigilancia en torno a escuelas

El Congreso de la Ciudad de México aprobó una propuesta con punto de acuerdo para solicitar a **la SSC** implementar vigilancia al exterior de todos los planteles de educación básica de las 16 alcaldías con el objetivo de brindar seguridad al alumnado y personal docente, ya que los datos en materia de bullying son preocupantes. [Más por Más](#) / [El Día](#) / Columna El Caballito [El Universal](#)

Usaban equipo táctico y armas largas los que mataron a policías

Uniformados capitalinos lograron la detención de siete de presuntos integrantes del CJNG que se enfrentaron a balazos con **policías capitalinos** y del Estado de México, lo que dejó tres agentes sin vida y uno más lesionado. Con equipo táctico negro, armas cortas y largas y encapuchados operaban los presuntos sicarios. [La Prensa](#)

Balacera en Eje Central deja un fallecido y un herido cerca de la Plaza Garibaldi

Dos tripulantes de una motocicleta fueron agredidos a balazos en el bajo puente de Eje Central Lázaro Cárdenas y Eje 1 Norte, colonia Guerrero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron un operativo de búsqueda, dos personas fueron detenidas. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Indaga FGJ crimen entre dulceros

Agentes de la PDI investigan el asesinato de un vendedor de dulces que fue apuñalado en repetidas ocasiones en calle Tránsito, de la colonia Tacubaya, alcaldía Miguel Hidalgo. Se sospecha que se trató de un pleito entre vendedores ambulantes que se disputaban la zona de venta. Paramédicos del **ERUM** que llegaron al lugar, reportaron el fallecimiento y uniformados de la SSC resguardaron el área. [Basta](#)

Atropellan a su familiar

Tras una pelea entre dos familias un hombre murió arrollado cuando intentaban escapar sobre avenida Cañada, en la colonia Lomas de la Estancia, alcaldía Iztapalapa. **Elementos policiacos** detuvieron a tres sujetos involucrados en la riña. [El Grafico](#)

Bala le da a chava

Durante un tiroteo entre dos grupos de hombres que se disputaban un inmueble una mujer resultó muerta tras recibir un disparo en calle Oriente 112, de la colonia Ramos Millán, de la alcaldía Iztacalco. Tras una persecución **elementos policiacos** detuvieron a tres sospechosos del homicidio. [El Gráfico](#)

Policiaco

Asesinado de seis tiros en Iztacalco

En calles de la colonia Campamento 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco, un hombre fue asesinado a balazos por solitario sujeto. Una intensa movilización por parte de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se dio en el sitio, sin embargo el agresor tras cometer su crimen huyó. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Herido en asalto

Un hombre fue atacado a balazos tras oponerse a un asalto cuando caminaba en una zona boscosa de la alcaldía Tlalpan. La víctima fue trasladada a un hospital, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

24 de marzo de 2023

Sistema Penitenciario

Exigen liberación de Lenin Canchola

Un grupo de comerciantes se manifestó afuera del **Reclusorio Oriente** para defender y "exigir justicia" para Lenin Canchola, líder criminal de la organización Los Malcriados 3AD, quien ordenaba asesinatos, secuestraba y extorsionaba en la CDMX y Edomex. [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Justicia

Caen tres por multihomicidio

La Fiscalía capitalina cumplimentó órdenes de aprehensión contra 3 personas por un cuádruple asesinato de una familia, para despojarlas de un predio ubicado en la calle Norte 90, colonia Gertrudis Sánchez, de la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Golpazo a la Unión Tepito; capturan a El Tomate en la MH

En un operativo realizado en la colonia Ampliación Popo, alcaldía Miguel Hidalgo, agentes de la FGJ capturaron a José Mauricio "N", El Tomate, líder de La Unión Tepito, quien desde 2012 está relacionado con delitos como extorsión, homicidio y distribución de drogas. [Basta](#)

Imagen Destacada



SE RINDIÓ HOMENAJE A UN AGENTE ABATIDO EN ACCIÓN

Condecoran con ascensos a 14 policías por su destacada labor



FUERZA. Durante la ceremonia, García Harfuch señaló que no hay ninguna célula, organización o delincuente criminal que pudiera hacer frente a la institución.